



oh!

学校訪問 17

伊深小学校

マイ、スクール

み
ん
な
の
広
場

全校のみんなが仲よし



伊深小6年
白田 菜美さん
(児童会活動「運営委員」)

私たちの学校は、全校が七十八人という人数の少ない学校です。でも、「全校のみんなが仲よし」ということが自慢です。

朝、登校して片づけがすむと、大勢の子が運動場に出てドッジボールを始めます。すると、次々に仲間が増えて、男女・学年関係なくみんなが参加して元気に楽しく遊んでいます。放課後も、自然に集まって仲間で遊ぶことが多いです。

また、縦割りの「仲よしグループ」で、毎週水曜日の業間休みと、月一回の昼休みに「仲よし遊び」をしています。六年生のリーダーが中心になってボール遊びやおにごっこなどの遊びを決め活動しています。その時になると、「やったあ。今日の遊びはなあに。」という声が聞こえます。楽しみにしていて喜んでくれる下級生を見ると、とてもうれしくなります。十一月に行われた児童会行事「ふるさとふれあい祭り」でもグループの仲間と地域の方で楽しく遊びました。そして、そのお礼に、このグループで練習した詩の群読をプレゼントしました。

他にも「仲よしグループ」で学校の掃除に取り組んでいます。みんな協力し、校内をびかびかにするのです。みんなでやるときれいになり、とてもすっきりした気分になります。

これからも、「全校のみんなが大の仲よし」の宝物を大切にしていきたいと思っています。



愉快な仲間たち

2007年 第17回 みのかも成人式 実行委員会

わたしたち「2007年みのかも成人式実行委員会」(委員長 末松慶太)は、来年1月に成人式を迎える12人で活動しています。自分たちの手で成人式を作り上げるため、週1回程度会議を開催し、成人式のテーマやプログラムなどを決めていきます。成人式開催まで残りわずかですが、より良い成人式になるよう、みんなでいろいろな案を持ち寄り、試行錯誤しながら頑張っています。

最近では、残酷な事件が多く起こっており、わたしたちと同世代の人たちによって起こされた事件も少なくありません。

そこで、成人式という一つの行事を通して、恩師・

親・友達などのつながりの大切さ、人というものの尊さを再確認し、これからの未来への期待を抱き、新成人として新たにスタートしたいと思っています。

わたしたちが掲げる成人式のタイトル“^{はじ}一”～今までの道、新たな未知へ～”には、このような思いを込めています。

成人式を迎える皆さんへ

今まで20年間生きてきた道を振り返り、これからの新しい未知への第一歩を一緒に踏み出しましょう。

※楽しい、愉快的仲間を紹介しませんか
詳しくは広報コミュニティ係へ